

2年B組 学級通信



2023年度 8期

担任 田中 有美

先日は、お忙しい中三者面談にお越しいただきありがとうございました。
生徒のみなさんの成長をお伝えできてとても嬉しかったです。

8期を振り返って

8期は、第1週目に卒業式がありました。体育館の準備では、床にシートを敷いたり、ステージを設営したり、窓を暗幕で塞いだりと、たくさんの作業を手際よく進めてくれました。こんなところにも、みんなの成長を感じました。

卒業式の後には、あっという間に期末考査となりました。考査の合間に2学年全体では薬物乱用防止講座をきいたり、炭火焼き会を楽しんだり、色々なことが目白押しでした。期末考査後も、防災教育で消火栓の使い方を実践したり、寮からオンライン授業を受けたりといったと違う新鮮な取り組みもあり、あっという間に修了式を迎えました。



修学旅行

3月15日(金)に保護者向け説明会が行われるなど、徐々に具体的になってきました。1泊目の民泊では、中部、南部、伊江島に分かれるというところまで企画が進んでいます。

民泊先で体験したいこととして、沖縄の農業やサーターアングギー作り、民族衣装の体験を挙げるなど、親しい友人とグループを組んでワクワクしている様子がうかがえます。なお、説明会で配布された資料は Google Classroom にもアップしておりますのでご確認ください。

炭火焼き会

期末考査後の3月1日(金)のLTは、2学年全員で焚き火を囲み、色々な食材を焼きました。何を焼いたら楽しいかなぁ?と考えると、サツマイモ、じゃがいも、玉ねぎ、ナス、ウインナー、大きなマシュマロに決めました。中でも、ナスはとんでもなくジューシーで想像以上の美味しさにびっくり!9本しかなかったのもっとたくさん用意すればよかったです。野菜はそれぞれアルミホイルに包んで炭に入れましたが、旨味が閉じ込められるのか炭火で焼く野菜は本当に美味しかったです!生徒さんたちも、口々に「うまい!」、「この玉ねぎマジで甘い!」など、嬉しそうな声が聞こえ、こちらもほっこりした気持ちになりました。今度は、火を起こすところからチャレンジしてみたいですね!テスト明けの解放感の中、綺麗な青空の下で焚き火を囲めて、良い思い出になりました。



みんなの素敵なところ

この3学期は、LTで活発にバスケットボールをする姿も目にしました。普段あまり関わりのない生徒同士でも自然と関わりが生まれ、いつの間にか仲間に入ってプレーする様子もあり、スポーツっていいなあと感じました。

また、3月11日(月)に行われた防災教育では、クラスみんなで消火栓の使い方を実践しました。実際、ホースから放出される水はかなりの勢いがあり、女子だけで持つには心許ないと感じていたところ、快くサポートを引き受けてくれる生徒さんがいました。さりげない心遣いに心があたたまり、成長を感じて嬉しくなりました。

教室の清掃も少しずつ定着してきました。3学期から座席順の輪番制にし、毎日教室の半分ずつ掃除機をかけました。自分は汚していないからやりたくないという生徒さんもいましたが、汚している自覚がなかったとしても、教室は共有スペースであることを伝えて取り組みを促しました。日頃の小さな取り組みが、自立にも繋がればいいなと思っています。

また、3学期は生徒さん達の笑顔や、リラックスした表情が増えたように感じました。クラス全体の様子としても、落ち着いた雰囲気があったように思います。やはり、生徒さん達の楽しそうな笑顔には癒やされます。



2年B組

2年B組は、私にとって初めて担任をもつクラスとなりました。

元気一杯で活発な生徒さん、スポーツが得意な生徒さん、静かさを好む生徒さん、自分なりのこだわりがある生徒さんなど、当たり前ですが本当に様々な生徒さんがいるなぁと感じました。もしかしたら、集団として一斉に同じ事柄に取り組むことは難しいのかもしれませんが。しかし、個々を見ると誰にもない輝く一面があり、それぞれに大きな成長を実感します。時に、個性が強く光る故に、他とぶつかることや理解を得難いこともあり、お互いの素晴らしさを分かり合えない場面に歯がゆく感じることもありました。そんな中でも、クラスというある意味理不尽にグループ分けされた集団の中でどのように振る舞い、どのように折り合いをつけながら自分を輝かせればいいのかを学ぶチャンスになればいいなと思います。そして、つげのでの経験を、大人になってからも生かしてもらえたらいいなと願っています。

また、至らないところも多々あったと思いますが、保護者の皆様のあたたかさにも支えられています。お電話や三者面談でも、あたたかいお言葉をありがとうございます。皆様が、母親として、また父親として、時に涙を流しながらお子さんと真摯に向き合う姿から、私自身もたくさんの気づきや学びをいただきました。1年間ありがとうございました。

【来期の予定】	4月	7日(日)	つげの入学式
		8日(月)	一斉帰寮日(新2・3年生)
		9日(火)	1学期始業式
		27日(土)	ハートフルデイ(午前)、PTA総会(午後) 一斉帰省日
		28日(日)	一時帰省
	5月	6日(月)	一斉帰寮日

下記の条件に該当する方、もしくは事由が発生した場合は担任までご連絡ください。

・住所変更 ・家計急変(転退職, 長期療養他) ・親権者変更 など